

Anleitung

552001 Reifen Schwarz 18552002 Reifen Grau Pedalo® Classic

Holz-Hoerz GmbH
Dottinger Str. 71
D-72525 Münsingen

Tel. +49 (0) 7381 - 9357 0
Fax +49 (0) 07381 - 9357 40

info@pedalo.de
www.pedalo.de

Anleitung bitte **vor** der Benutzung
(oder vor dem Zusammenbau) des Gerätes
komplett lesen und aufbewahren



Allgemeine Informationen und Warnhinweise:

Achtung! Benutzung nur unter unmittelbarer Aufsicht von Erwachsenen

Achtung! Das Pedalo ist mit Vorsicht zu verwenden, da es große Geschicklichkeit verlangt, damit Unfälle des Benutzers oder Dritte durch Sturz oder Zusammenstoß vermieden werden. Im Zweifelsfall zunächst das Gerät nur mit Hilfestellung und/oder geeigneter Schutzausrüstung benutzen.

Achtung! Das Pedalo nicht im Straßenverkehr oder auf öffentlichen Verkehrswegen verwenden.

Achtung! Verpackungen sind nicht Bestandteil der Artikel und müssen vor dem Einsatz entsorgt werden. Plastiktüten und Plastikfolien gehören nicht in die Hände von Babys und Kleinkindern- Erstickungsgefahr!

Achtung! Das Pedalo ausschließlich für die in dieser Bedienungsanleitung beschriebenen Verwendungszwecke benutzen.

Achtung! Auch wenn es sich unter anderem um ein Spielgerät für Kinder handelt, muss der Zusammenbau immer von einem Erwachsenen durchgeführt oder beaufsichtigt werden.

Achtung! Beim Pedalo immer zuerst auf das untere Trittbrett aufsteigen!

Achtung! Nur auf ebenem Gelände mit glattem festem Belag verwenden. Beim Tragen des Pedalo niemals zwischen die Trittbretter greifen – KLEMMGEFAHR!

Achtung! Es ist darauf zu achten, dass die Füße nicht von den Trittbrettern rutschen.

Nach längerem oder häufigem Gebrauch sollten Sie alle Schrauben kontrollieren und gegebenenfalls nachziehen.
Verschlissene Teile umgehend mit Original Ersatzteilen erneuern.
Gerät vor Nässe schützen.

Das Gerät ist für eine Benutzung ab einem Alter von 3 Jahren bestimmt.

Die maximale Belastbarkeit beträgt 200 kg.

**Zubehör:
Pedalo-Halteseil (556001)**



Am Pedalo kann das Halteseil so befestigt werden, dass der Bewegungsablauf zum Fuß gegenläufig (Kreuzgang) oder gleichlaufend (Passgang) ist. Ausführung: Nylon-Seil mit 2 verstellbaren Holz-Festhalteklügeln und Befestigungsbeschlägen.

Umbaumöglichkeiten:

Pedalo-Classic zu Pedalo-Sport (erhöhter Schwierigkeitsgrad):

Mit 4 Trittschalen (511029) kann das Pedalo-Classic zu 2 Pedalo-Sport umgebaut werden. Die beweglichen Trittschalen des Pedalo-Sport erfordern noch mehr Geschick und können, was den Übenden auf das Neue motiviert.

Und so geht's: Am Pedalo-Classic die beiden Trittbretter (30x14 cm) abschrauben. Nun die Trittschalen (511029) anschrauben. Jetzt können 2 Personen gleichzeitig getrennt fahren.

Pedalo-Classic zu Pedalo-Combi (niedriger Schwierigkeitsgrad):

Ermöglicht das Fahren zu zweit. Dafür werden 2 Trittbretter (520021, Länge 60x14 cm) benötigt.

Und so geht's: Am Pedalo-Classic die beiden Trittbretter (30x14 cm) abschrauben und diese gegen die längeren Trittbretter tauschen.

Zubehör: Pedalo-Teleskopstützen (520154)

User manual

552001 Tires black 18552002 Tires grey Pedalo® Classic

Holz-Hoerz GmbH
Dottinger Str. 71
D-72525 Münsingen

Tel. +49 (0) 7381 - 9357 0
Fax +49 (0) 07381 - 9357 40

info@pedalo.de
www.pedalo.de

Before using the device for the first time (or before starting with assembly), please read instruction completely and keep it.



Important information and warning hints:

Warning! To be used only under the direct supervision by an adult.

Warning! The device is to be used with caution, since it requires great skill, so as to avoid falls or collisions causing injury to the user or third parties. In case of doubt first use the device only with assistance and/or appropriate protective equipment.

Warning! To use with protective equipment. It must not be used in traffic or on public roads.

Warning! The packing is not part of the product and have to be disposed.
Keep plastic bags and films out of the reach of babies and young children – RISK OF SUFFOCATION!

Warning! The device is only to be used for the purposes described in this user manual.

Even if this device is also play-equipment for children, the assembling should be carried out or supervised always by an adult.

Warning! To go on the Pedalo® please take the first step always on the lower platform!!

Warning! Only use device on level ground with even and firm surfaces. When carrying the Pedalo® never touch or take it between the platforms – RISK OF CRUSHING/ENTRAPMENT!

Warning! It must be ensured that feet do not slip off the platforms.

After longer or frequent use, check that the screws are tight and retighten if necessary.
Defective and worn parts should be replaced by original replacement parts immediately.
Protect item from damp and wet.

This device is meant for using from persons at the age of 3 up.

Maximum weight capacity: 200 kg

**Accessory:
Support Rope (556001-
01)**



It can be fixed to the Pedalo that way that the movement is counter-running or parallel (pacing) to the foot.
Specification: Nylon-rope with metal fittings to fix

Possibilities of rebuilding:

Pedalo-Classic to Pedalo-Sport (level of difficulty: more difficult):

With 4 footboards (item no. 511029) the Pedalo-Classic can be rebuilt to 2 Pedalo-Sport. The moveable footboards of the Pedalo-Sport require even more skill, which motivates the practitioner to the new.

How it works: Unscrew the two footboards (30x14 cm) from the Pedalo-Classic. Now screw on the footboards (item no. 511029). Now 2 people can drive separately at the same time.

Pedalo-Classic to Pedalo-Combi (level of difficulty: easier):

Allows driving with two people. For this purpose 2 footboards (item no. 520021, length 60x14 cm) are required.

How it works: Unscrew the two footboards (30x14 cm) from the Pedalo-Classic and replace them with the longer footboards (60x14 cm).

Accessory: Pedalo-Support Bars 'Telescopic' (Item no. 520154)